



Le prix de l'OMS pour la recherche sur le syndrome de Down décerné à l'association marocaine "Anaïs"

Le Caire 5 oct (MAP)- L'organisation mondiale de la santé (OMS) a décerné le prix 2010 pour la recherche sur le syndrome de Down à Mme Sabah Zemmama Tyal, Présidente de l'association marocaine "Anaïs" en reconnaissance de ses actions en matière d'intégration des enfants trisomiques.

Cette récompense a été décernée à cette association en reconnaissance à ses actions menées en matière de prise en charge psychopédagogique des personnes en situation du handicap mental léger ou moyen, particulièrement ceux porteurs de la trisomie 21, sans troubles graves de la personnalité (psychose infantile, autisme, infirmité motrice cérébrale ou handicap invalidant associé) en vue de favoriser toutes formes d'inclusion par leur intégration sociale, scolaire et professionnelle en milieu ordinaire.

Ce prix a été décerné, en marge de la 57ème session du comité régional de l'OMS pour la Méditerranée orientale, à Mme Tyal qui s'est déclarée " fière " d'être primée.

Elle a également exprimé sa détermination à redoubler d'efforts en vue d'assurer une meilleure prise en charge, ainsi que l'intégration de ces personnes dans la vie active.

Des prix similaires avaient été également décernés à l'association caritative saoudienne "Annahda" pour les femmes et à Mme Hoda Kattane, chef du service de pédiatrie de l'un des établissements hospitaliers en Arabie saoudite.

Association à but non lucratif, "Anaïs" œuvre à apporter le soutien nécessaire aux familles des personnes handicapées mentales, sensibiliser les professionnels, les institutions et l'opinion publique à cette problématique, former les ressources humaines nécessaires à la prise en charge des personnes en situation du handicap et à développer la recherche en matière du handicap.